



Diablos a la BMV

MÉXICO
AGENCIAS

Los Diablos Rojos del México intentaron llegar a la Bolsa Mexicana de Valores desde el 2023, pero "una mala racha" y los estragos que dejó la Pandemia del Covid-19, obligaron a retrasar ese movimiento. Este 9 de enero del 2025, la novena de béisbol más popular de México cotizará en la bolsa.

"La estoy pensando desde hace dos o tres años, pero no era el momento oportuno de hacerlo. Creemos que hay demasiados seguidores de Diablos Rojos, espero que simbólicamente y efectivamente puedan convertirse en socios", reconoció Alfredo Harp Helú, propietario de la novena escarlata, en noviembre del 2024.

América fue el primer club deportivo que cotizó en la Bolsa Mexicana de Valores. Los Diablos Rojos también tenían la intención de emitir acciones desde hace un par de años, pero no pudieron cumplir con todos los requisitos que se le exigían. La franquicia de béis-

COSTO DE LA ACCIÓN

En un inicio será de mil 620 pesos, aproximadamente 80 dólares con 67 centavos, Los Diablos Rojos del México serán el primer equipo de beisbol en América Latina dentro de la Bolsa Mexicana de Valores

bol registro en el 2023 una pérdida de cinco millones 143 mil 180 pesos (unos 252 mil dólares al tipo de cambio del día).

El 9 de enero del 2025, los Diablos Rojos del México debutan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con un total de 624 mil 255 acciones, teniendo la clave de pizarra "Diablos". La BMV informó que llegarán como una Sociedad Anónima Promotora de Inversión Bursátil (S.A.P.I.B), que permite a empresas de tamaño mediano obtener recursos de inversionistas.



LAS AGUILAS HACEN SU PRESENTACIÓN en el torneo Clausura enfrentando a los Gallos de Querétaro.

El tricampeón América se mete a la "Gallera"

¡Estrena su corona!

Jardine mandará once alterno; dos duelos más en el arranque del Clausura 2025

MÉXICO
AGENCIA AFP



Exultantes con sus tres títulos de liga consecutivos, las 'Águilas' del América pondrán en marcha el torneo Clausura-2025 del fútbol mexicano este viernes cuando visiten a los modestos 'Gallos Blancos' del Querétaro que presentarán a su nuevo director técnico.

La primera fecha de este Clausura-2025 tendrá dos partidos más el mismo viernes: en el estadio el Encanto, los 'Cañoneros' del Mazatlán recibirán a los 'Bravos' de Juárez.

Y en el estadio Caliente, el entrenador colombiano Juan Carlos Osorio, al frente de los 'Xoloitzcuintles' del Tijuana, le dará la bienvenida a su colega argentino Antonio Mohamed quien retornó al balompié azteca, ahora como responsable de los 'Diablos Rojos' del Toluca.

AGUILAS MANDARÁN RESERVAS

El estadio La Corregidora será

Confirman a Messi ante las Águilas en amistoso

MÉXICO
AGENCIAS

América tiene asegurada la presencia del astro argentino Lionel Messi en el partido amistoso que sostendrá ante el Inter Miami el próximo 18 de enero en el Allegiant Stadium.

ESPN pudo confirmar que el compromiso de preparación que ambas escuadras disputarán dentro de unos días en Las Vegas tendrá la presencia en el terreno de juego del jugador más relevante de la MLS.

Fuentes señalaron que parte del contrato que ambas partes firmaron, establece que Messi debe participar durante uno de los 45 minutos, por lo que Henry Martín, Luis Ángel Malagón, Álvaro Fidalgo y compañía podrán medirse en el terreno de juego al máximo ganador de Balones de Oro.

el escenario del partido inaugural de este torneo Clausura-2025 entre 'Gallos Blancos' y 'Águilas'.

A 26 días de haber hilvanado el tricampeonato en la final del Apertura-2024 contra el Monterrey, el América decidió comenzar el nuevo torneo con un equipo alternativo por procurar una mejor pretemporada para los jugadores titulares.

El viernes, las 'Águilas' del director técnico brasileño André Jardine presentarán a varios jugadores de la catego-

Ganamos, ya vamos por otra"

ALVARO FIDALGO
JUGADOR DEL AMÉRICA

ría sub-23 formados en fuerzas básicas, apuntalados por suplentes del primer equipo.

JUEGOS DE HOY



Estadio: Corregidora
Hora: 19:00
Transmisión: Caliente TV



Estadio: El Encanto
Hora: 21:00
Transmisión: TV Azteca



Estadio: Caliente
Hora: 21:00
Transmisión: Caliente TV

Por su lado, tras dos años penurias, los 'Gallos Blancos' terminaron su relación con el entrenador argentino Mauro Gerck, y contrataron al mexicano Benjamín Mora, quien regresa a la liga local donde ya tuvo una discreta experiencia con el Atlas.

"Chino" listo para ver minutos

BÉLGICA
AGENCIAS

Todo listo para que César Huerta se convierta en próximo futbolista del Anderlecht, quien, por fin, aprobó los exámenes médicos.

Con información de Le Soir, el 'Chino' no tuvo problemas para pasar las pruebas físicas en Gante, aunque, será hasta mañana que se confirme el traspaso procedente de Pumas.

El medio belga confirmó



CÉSAR HUERTA PASÓ las pruebas físicas con su nuevo club.

que el 'Chino' Huerta, de 24 años, no tuvo complicaciones para aprobar los exámenes médicos, y firmará un contrato hasta 2028.

Eso sí, su debut podría aguardar para el habilidoso futbolista mexicano, puesto que es una incógnita si será elegible para ver minutos el próximo domingo ante Brugge.

Giannis y Jokic los favoritos

NEW YORK, EU
AGENCIA AFP

El alero de los Milwaukee Bucks, Giannis Antetokounmpo, y el pívot de los Denver Nuggets, Nikola Jokic, siguieron liderando la lista de los más votados en las votaciones publicadas este jueves para los puestos de titulares en el partido de las estrellas de la NBA del próximo mes.

La estrella griega Antetokounmpo, máximo anotador de la NBA y dos veces Jugador Más Valioso de la NBA, encabezó la votación de la Conferencia Este con 2.721.339 votos, mientras que Jokic lideró la Conferencia Oeste con 2.277.723.

Los titulares del Juego de Estrellas se darán a conocer el 23 de enero.

A los equipos elegidos por Shaquille O'Neal, Charles Barkley y Kenny Smith se unirán los ganadores del Rising Stars Challenge, guiados por la leyenda de la NBA femenina Candace Parker.



EL PÍVOT DE LOS NUGGETS, Nikola Jokic (I) es el más votado en la Conferencia Oeste.

OTRAS POSICIONES Shai Gilgeous-Alexander, escolta de Oklahoma City, siguió liderando la clasificación de escoltas de la Conferencia Oeste con 1.811.050 votos, mientras que LaMelo Ball, de Charlotte, se mantuvo a la cabeza de los escoltas de la Conferencia Este con 1.490.227 votos.

En la primera línea del Oeste, Jokic, tres veces MVP de la NBA, fue seguido por Kevin Durant, de Phoenix, con 1.983.680, y LeBron James, cuatro veces MVP y líder anotador histórico de la NBA, de Los Ángeles Lakers, con 1.981.529.

Jiménez sigue encendido; marca penal en la FA Cup

LONDRES
AGENCIAS

El mexicano Raúl Jiménez consiguió su gol número 10 de la temporada 2024-25 en el partido del Fulham ante el Watford por la tercera ronda de la FA Cup.

Por tercer partido consecutivo, el exjugador del Atlético de Madrid y Benfica logró reflejarse en el marcador en el contundente triunfo de los Cottagers ante la plantilla del Watford por 4-1. El mexicano inició el partido en el banquillo de suplentes y, al ingresar en el inicio de la segunda parte, no tardó en hacerse presente en el compromiso.

La anotación de Raúl llegó al minuto 49 con el atacante

EL DATO

Jiménez ha marcado 11 veces desde los once pasos, sólo por detrás de Cole Palmer (12) y ahora empatado con Yaya Touré (11).

mexicano volviendo a marcar desde los once pasos. De esta manera, Jiménez jugó un papel importante en el triunfo de su escuadrón.

Al minuto 65, el Fulham ampliaría la ventaja aprovechando un balón parado desde la esquina derecha que fue rechazado, Andersen tomó el rebote de volea para poner el tercero.



RAÚL JIMÉNEZ se hizo presente en la victoria del Fulham.

El cuarto gol llegaría por obra de Timothy Castagne al minuto 85 con asistencia de

Godo que andaba por la derecha y cabezazo de Castagne al primer palo.